
平成３０年度 第 1回 中津川市公共交通会議 議事要旨 

 

日 時  平成３０年６月２２日（金）１３：３０～１４：１７ 

場 所  苗木交流センター ホール 

出席者  委員１９名（うち代理出席６名）、事務局５名、市観光課職員１名、報道関係者３名 
 

■開会（事務局） 
■会長あいさつ（中津川市副市長） 
■会議の成立 及び 委員変更の報告（事務局） 
■議題（議事進行 会長） 

議題１ 新規路線 苗木城線運行について 
  ・議題１について説明（北恵那交通株式会社） 
  ・苗木城跡 観光入込客数の推移等について説明（観光課） 
  ・学識経験者（公益財団法人 豊田都市交通研究所・欠席）からのコメント紹介（事務局） 

「苗木城線はインバウンド（訪日外国人）対応でも重要だと思います。特に馬籠に向かう

観光客を苗木城へ立ち寄ってもらうための方法を検討してほしい。例えば手荷物の預か

りやわかりやすい企画切符があると良いし、外国人向けの情報発信も重要と考えます」 
  【質疑・意見等】 
   〇中部運輸局岐阜運輸支局 
   「中津川市の観光政策と北恵那交通の路線の組み合わせということで、観光客が来やすく

なる工夫や事業者だけでなく市の方でもバックアップをお願いしたい」 
 【採決】内容については承認された 
 

議題２ コミュニティバス車両の移動等円滑化基準適用除外について 
・議題２について説明（事務局） 
【質疑・意見等】特になし 
【採決】内容については承認された 

 
議題３ 平成３１年度生活交通確保維持改善計画について 
・議題３ 及び 地域公共交通確保維持改善事業の二次評価結果資料１について説明（事務局） 

 【質疑・意見等】特になし 
【採決】内容については承認された 

 
■その他（報告事項） 
  ・平成２９年度コミュニティバス運行実績 

資料２により報告（事務局） 
 
・中津川市地域公共交通網形成計画に基づく実施事業 

資料３により報告（事務局） 
 

【質疑・意見等】報告事項については特になし 
 



【その他意見等】 
 〇北恵那交通労働組合 
 「朝、中津川駅前にバスが到着しても、（ロータリーが）渋滞しているため、（お客様が）電車

の発車時刻に間に合わないことがある。また休憩所となっているにぎわいプラザが年末年

始に閉館してしまう。年末年始も開館できないか」 
 〇会長 
 「平成３０年度に駅前広場整備計画策定予算を計上した。皆様にもご相談しながら進めてい

きたい。またにぎわいプラザの件についてはその旨を担当課に伝えます」 
 
 〇中部運輸局岐阜運輸支局 
 「公共交通は安全の上に成り立っている。また高齢化による運転手の担い手不足の中、事業

者には頑張っていただいている。先ほど駅前の渋滞の話があったが、そういったことを解

消する環境を整えていただくようお願いしたい」 
 
■議事終了 
 
■閉会（事務局） 


